
毎日報道がありますね。 
こんにちは。岡田響です。 

連日ニュースで獣医師の話題がありますね。学校が増えるかどうかというこ
とですよね。基本的に獣医師の質が上がるようになればいいのですが、この
まま単純に増えるだけではそうはならないだろうと危惧されています。うま
く行けばいいんですけれど、どうなることやら。質の悪い獣医さんが増える
のならば、強く反対しなければいけないと思っています。どうなることやら。 

少なくとも、自分たちはそうはなりたくないので、病院を休んでまでも、研
修を（ある程度は）こなしていくプランを選択しました。 

6月は食事、皮膚、心臓、鍼灸セミナー、7月も続いて、がん、血液、画像診
断、ネコセミナーなど日曜日午後はほとんど休みがなくなってしまいました。
色々現場で役に立つように頑張りたいと思います。でも夏休みも…考え中。 

 

         ← ロイヤルカナン社オフィス 

  セミナーに行ってきました。都心の慣れない環境で 

  みんなで緊張して勉強してきました。 

  勉強よりもオフィスにあったドリンクマシーンが 

  印象的だったかも？                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

２９年７月 
ひびき動物病院 
かわらばん 

写真撮影会 
当院でプロカメラマン木村圭司さんをお呼びして、 

撮影会をやってみました。 

どんな感じなるのかイメージが描ききれず、 

予約の段階でばたばたし始めて 

ちょっと大変でしたけど、 

とても楽しい一日になりました。 

この子は大丈夫かな？と思う子も、 

けっこうポーズ決めてくれました！ 

意外な一面を見せた子もいて、ビックリ！ 

みなさんご協力ありがとうございました。 



ネタ募集 
 
動物愛護センターの老犬老猫セミナーで、前回参加された方のアンケートから話
題を取り上げようと思っているのですが、その中で、介護の方法について、これ
でいいのか？という疑問を解消したい、というものがあります。これを解決する
ために、ペットの介護について、まだまだネタを集めております。介護について
はこれでなくてはならない、という答えはないので難しい面もありますが、病院
のネタも多少役に立つはずなのでしょうし、なんといっても経験者のかたのお言
葉が支えになるのではないかと思います。思い出すと再びペットロスに、なんて
いう予測もあり、なかなか聞きずらい側面もあるのですが、 
あの時はこうだった、こうすればよかった、などお話いただけるかたがいらっ
しゃいましたらよろしくお願いいたします。 

お知らせ 
 

トリマー・動物看護師の澤田さんが6月いっぱいで退職になります。 
人手不足の時代のせいか、求人にはさっぱり反応がありません。 
残りのスタッフで頑張っていきますが、トリミングも予約がいっぱいで、 
人手的に余裕がありません。 
なるべくご迷惑をおかけしないように少しずつ前に進んでいきますが、 
診療も含めて多少のご不憫をお掛けしてしまうかもしれません。 
今後ともどうぞよろしくお願いいたします。              院長 

歯のお手入れ （ワンコもニャンコも） 
 
6月は虫歯の日がありました。 
それに関連するのかしないのか、 
歯の処置が続いて、また呼びかけを 
したいと思います。 
歯のお手入れは継続的にやらないと 
3歳以降の中高年、とくに高齢～超高齢期 
で大きく差が出ています。 
おうちでのお手入れを継続していただく 
ことが最重要です。 
歯ブラシが一番ですが、 
出来ない人はガムやその他のアイテムを 
うまく使っていけるようにしましょう。 
悪くなってからでは、麻酔の処置が必要に 
なってしまうかもしれません。 
基本的にはおうちで続けるお手入れが一番大事ですよ！ 

方法 
効
果 

手
間 

価
格 

歯ブラシ ◎ △ ○ 

デンタル 
ガム 

○ ◎ △ 

デンタル 
リキッド・ 
ふりかけ 

△ ○ ◎ 




